



Queridos Amigos y Benefactores

Desde la Tierra Colorada de Misiones en Argentina y del Centro Espiritual Guadalupe en Capiovi, les envié mis cordiales saludos. Reciban esta carta, cargada de gratitud que expreso en nombre propio, del consejo de la Fundación y de tantas personas e instituciones quienes se benefician con su constante ayuda y colaboración. Con esta carta nos unimos con ustedes y sus familias en este tiempo del Adviento, Navidad y Año Nuevo. Cuando llega Navidad nos viene el mismo calor que sentimos cuando éramos niños y que envuelve nuestro corazón y nuestro hogar. Desde aquí les enviamos el calor y el cariño de nuestros corazones agradecidos por cada gesto de solidaridad y colaboración con nosotros. Iniciando esta carta la ilumino con las palabras del Papa Francisco.

El pesebre nos dice que el Señor nunca se impone con la fuerza. Para salvarnos no ha cambiado la historia con un milagro grandioso. Ha venido con gran sencillez, humildad, mansedumbre. Se hace pequeño, se hace niño, para atraernos con amor, para tocar nuestros corazones con su humilde bondad; para conmover con su pobreza a quienes se esfuerzan por acumular los falsos tesoros de este mundo **¿Cómo acogemos la ternura de Dios? ¿Me dejó alcanzar por él, me dejó abrazar por él, o le impido que se acerque? Ésta es la pregunta que el Niño nos hace con su sola presencia: ¿permite a Dios que me quiera?**



En este año 2022 nos acercamos al pesebre y al Niño Jesús con muchos regalos. Le traemos los corazones solidarios de ustedes junto con tantas obras de caridad que pudimos hacer gracias a sus donaciones. Uno de los regalos es el manual de consultas para la enseñanza en lengua Mbya Guaraní. El Padre José expresaba frecuente que no soportaba ver sufrir a la persona y menos aún sufrir injusticia. Con el paso que hemos dado en la educación y la inclusión de los niños indígenas estamos cumpliendo con un proyecto muy anhelado por él, dando cumplimiento al derecho del niño en ser alfabetizado en su lengua materna.

Este manual hemos presentado en el Foro de la Interculturalidad y Ruralidad organizado por el Instituto Taky Poty de la aldea Yacutinga con cuyas autoridades trabajamos unidos en el servicio educativo de niños y jóvenes Mbya Guaraní. La fundación financió en su totalidad la participación de todos los docentes y auxiliares en esta capacitación.

Desde el Profesorado PROCAYPA y su Campo Experimental de Prácticas ofrecemos también los logros Estamos desarrollando con mucho éxito y gran impacto el Programa “Arraigo de jóvenes al medio rural” y el Programa de producción de alimentos en 16 Comunidades Guaraníes, generando que las familias pueden satisfacer con esto sus propias demandas de alimentos, evitar el éxodo a las ciudades y desarrollar sus proyectos de vida en sus territorios. Juan Carlos joven emprendedor de la Comunidad de Sapukay nos dice *“Muchas gracias por la confianza que nos dan, por la oportunidad de trabajar juntos, de compartir nuestros sueños, proyectos; gracias a Uds. estamos mejorando nuestras posibilidades de vida”*





Desde el Profesorado se trabaja conjuntamente en alianzas con diversas organizaciones. Gracias por el corazón solidario de tanta gente de la Fundación Amalia Lacroze de Fortabat, Fundación Astrid und Toni Schmid Stiftung y Rotary Club de Rostock.

En este trabajo conjunto de las alianzas se logró beneficiar a varias comunidades y familias Mbya Guaraní. Mencionamos construcción de 8 viviendas, 1 Aula Satélite en la Comunidad de Ka Aguy Yvate, 2 salones de usos múltiples, 21 cocinas externas y sistemas de crianza de peces en cautiverio y crianza

de aves. Se construyó 18 gallineros y entrego pollitos y alimentos balanceados. Se plantó montes frutales nativos en Comunidades de Tekoa Miní, Guaporaity, En diversas comunidades Mbya Guaraní se realizó 44 talleres de capacitación en cocina, panificados y huertas orgánicas agroecológicas. Para mejorar los talleres de apiario, meliponicultura, se compró 3 kits de herramientas de trabajo agropecuario

A esta lista de ofrendas que le llevamos al Niño Jesús en esta Navidad se suman también las obras realizadas en el mundo de las Escuelas de la Familia Agrícola. En la EFA Padre José Marx se compró los materiales y aporte para la mano de obra para la construcción de un cerco perimetral. En la EFA San Bernardo se compró equipos y materiales para la instalación de un apiario. Con BFW se ha renovado el financiamiento del Hosting a 12 EFA de Misiones quienes continúan con plataformas virtuales.

A lo largo de este año se han dictado a los docentes de escuelas EFA, varias formaciones profesionales en pedagogía de alternancia, en formación Cristiana y pastoral. Se compró para las bibliotecas de las 26 EFA libros y materiales pastorales. Con sus donaciones se beneficiaron los ancianos de la residencia Vicente Pelinski de Gobernador Roca. Allí se compró el equipamiento con ropa de cama, material ortopédico y recursos para el desarrollo de cultivos de frutas y hortalizas y la cría de aves de corral con el propósito para carne y huevo.

Queridos Amigos y Benefactores estos son los regalos para ofrecerle al Niño Jesús en esta Navidad. Aquí están sus corazones solidarios, sus sacrificios, su generosidad. Que esta ofrenda motivada por el amor a Dios y al prójimo le sea agradable. Les deseo un buen tiempo de Adviento y una Feliz Navidad. Que Jesús llene sus corazones y sus hogares de amor, paz, alegría, felicidad, salud y haga prospero el año 2023. En las Eucaristías los días sábados pido por Ustedes. De manera especial lo hare también en la Noche Buena y Año Nuevo ofreciendo sus intenciones. Que la Bendición de Dios, llegue a ustedes, sus familias y sus comunidades y los fortalezca cada día. Unido en corazón y oración

P. Juan Leszek Wilman svd

PUEDA AYUDARNOS CON SU DONACIÓN

Depositando en el exterior

Cuenta del SVD - Steyler Missionsprokur,
Arnold-Jansen Str. 22 in 53754 Sankt Augustin:

BIC: GENODED1STB

IBAN: DE77386215000000011009

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD. ARGENTINA

Depositando en Argentina

BANCO MACRO

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5

CBU: 2850024-9 4009458329295-8

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD

